

Qu'il pleuve ou qu'il vente, Paul Capietto était présent à chaque match des Aiglons à domicile. S'il avait pris ses marques au sein des tribunes de l'Allianz Riviera, le stade du Ray était son fief. A quelques minutes du coup d'envoi, il montait dans l'arbre jouxtant la tribune Sud et il suivait avec passion, ferveur la rencontre de sa tribune VIP. Les supporters l'entendaient clamer son bonheur de voir ses favoris marquer un but. Autour du stade, sa silhouette, avec ses cheveux et sa barbe blanche était connue et appréciée de tous.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité